

1er Informe “Trabajando Cumplimos” presentará 7 ejes principales

Dichos ejes que están plasmados en el Plan Municipal de Desarrollo

“Trabajando cumplimos”, es el lema del primer informe de la alcaldesa Maru Campos en el que se informa a los chihuahuenses el balance de resultados del segundo periodo de administración 2018-2021. Dicho informe se centra en siete ejes que están plasmados en el Plan Municipal de Desarrollo y se definen de la siguiente manera: Ciudad segura; Ciudad atractiva; Ciudad competitiva; Ciudad ecológica; Ciudad comunicada; Ciudad mejor administrada y Sociedad solidaria.

Ciudad Segura

Con policías capacitados y certificados; con el fortalecimiento de programas como el Policía Escolar, Abuelo Policía y DARE que ayudan a cuidar lo más valioso que tenemos; y la consolidación de la Plataforma Escudo Chihuahua que ha permitido mejorar la respuesta y reducir los índices en delitos de alto impacto.

Ciudad Competitiva

Con la reducción de tiempo en trámites para apertura de empresas, con incentivos a la inversión, apoyo al emprendedurismo, impulso a los clústeres, y la suma de esfuerzos en proyectos de largo aliento, como Chihuahua Futura, que significa la ruta de especialización inteligente para enfrentar la globalización y la modernidad en la industria y los mercados, mejorando las oportunidades de empleo y el ingreso de los chihuahuenses.

Ciudad Atractiva

Con eventos y festivales como el FICUU, Navidad en la Ciudad y CUUlinaria, entre otros, se congregaron miles de chihuahuenses y visitantes en un ambiente de convivencia familiar y se sigue posicionando a la capital como sede de convenciones y reuniones; Se reforzó la oferta turística con el circuito de las Ex Haciendas, el Parque de las Tres Presas y el impulso al sector de servicios.

Ciudad Ecológica

Impulsando acciones ante el cambio climático, promoviendo el uso de energías renovables, la reforestación, el cuidado del agua y el correcto manejo de los residuos; en todo momento haciendo uso racional de los recursos y preservándolos para las futuras generaciones.

Ciudad Comunicada

Con soluciones viales como las turboglorietas al sur de la ciudad, que posicionan a Chihuahua como punta de lanza en temas de urbanismo y cultura vial. Se llevaron obras de pavimentación a múltiples colonias y se dio inicio a las obras de modernización del Periférico de la Juventud que incluyen la ampliación de la Gaza universitaria, entre otras obras.

Ciudad mejor Administrada

La recaudación municipal aumentó en 2019, como signo de la confianza de la ciudadanía; y por segundo año consecutivo, Chihuahua capital recibió la calificación más alta del país por las calificadoras internacionales **Fitch Ratings y HR Ratings**. En transparencia se logró el tercer lugar nacional entre las capitales, en la evaluación de Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA).

Ciudad más Solidaria

Se trabaja por evitar el dolor evitable y disminuir la desigualdad que actualmente existe para poder acercarnos unos a otros. Se mejoraron las condiciones de vida de miles de personas al sur y oriente de la capital, con drenaje y agua potable. Se refrendó el compromiso con la educación y el desarrollo de talento deportivo, otorgando por tercer año consecutivo becas académicas y de transporte a todos aquellos que cumplieron en tiempo y forma los requisitos.